



AUTOMÒBIL
CLUB
D'ANDORRA

ALEX .com

WWW. BERCIANOS

Bercianos vuelve con confianza a la competición.

Àlex Bercianos eligió el Campeonato de Cataluña de Montaña, concretamente la II Subida Torrellas-Pontons, para volver a competir sobre asfalto, y el resultado no podía ser más positivo. El piloto del Automòbil Club de Andorra, al volante de un Honda Civic Type R, se situó en el podio final de los vehículos con carrocería, con solo 2" de retraso sobre el vencedor, el Seat Córdoba WRC de Gerard de la Casa.

En la clasificación absoluta, Bercianos se situó en la octava plaza a poco más de 12" respecto al CM del actual campeón de Cataluña de la especialidad, Sergi Panyella.

El piloto andorrano que disputaba su primera carrera sobre asfalto de la presente temporada protagonizó una franca progresión, mejorando los registros cada vez que salió a competir.

En las mangas de entrenamientos, la primera de clara toma de contacto ya marcó un registro de 2'54"369. En la primera prueba válida para la clasificación final rebajó, aún más, su tiempo, hasta 2'53"007 situándose entre los mejores de su categoría. En la manga final siguió con la misma dinámica (2'51"430). Este tiempo fue el que al final le valió el tercer puesto entre los vehículos carrozados y el primer lugar en el grupo FX.

Bercianos dejó la localidad de Torrellas de Foix, núcleo central de la prueba del catalán de montaña, muy contento y con las pilas cargadas para afrontar retos de un nivel superior, así se expresaba: ***Estoy supercontento de como han salido las cosas en esta subida. Sin lugar a dudas este Honda es un coche con grandes prestaciones. Los tiempos han salido desde la primera subida y hemos progresado de manera evidente a medida que cogíamos confianza tanto en el Honda como en el trazado, que dicho sea de paso era muy rápido.*** Bercianos, a pesar de que no exterioriza lo que piensa, no podía disimular su satisfacción por su actuación en Torrellas, y ya pensaba en el próximo sábado: ***Es evidente que un rally tiene otras exigencias, pero no hay duda que afrontaremos el Empordà con muchas ganas y el objetivo no será otro que estar entre los mejores, aunque el período de "aprendizaje" del Citroën C2 R2 se tiene que superar, además de pulir algunos detalles en cuanto a las notas con mi nuevo copiloto, Marc Saureda.***

El próximo sábado a partir de las 15h00, Àlex Bercianos tendrá que superar un nuevo examen, después de su retorno al mundo de la competición. Será el Rally Empordà, válido para el Campeonato de Cataluña de la especialidad

Servicio de prensa.

Resultados II Subida Torrellas-Pontons.

Clasificación Scratch:

1.-Sergi Panyella (Silver Car), 2'39"069, 2.-Ramón Plaús (Speed Car) a 1"208, 3.-Eduard Camps (Fórmula Renault) a 2"245, 4.-Ferran Pujol (Demon Car) a 2"610, 5.-Francesc Munné (Demon Car) a 3"106,

8.-Àlex Bercianos (Honda Civic Type R) a 12"361.

Clasificación Vehículos carrozados:

1.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) 2'49"352, 2.-Joan Salvans (BMW M3 E36) a 1"662, 3.-Àlex Bercianos (Honda Civic Type R) a 2"078.

Clasificación Grupo FX Clase 12:

1.-Àlex Bercianos (Honda Civic Type R), 2'51"430, 2.-Christian Sifres (R/Clio Sport) a 6"675, 3.-Oscar Oviedo (R/ 5 GT Turbo) a 9"0032.

